



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

15/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Entrevista

Norma Aceves García (Diputada – PRI)

“En México y con datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, hasta el segundo trimestre del 2022, tenemos claro que en México viven alrededor de 17 millones 900 mil personas adultas mayores, en ese sentido es que México tenía una deuda pendiente, que era el poder hacer suya, por decirlo de alguna manera, la Convención Interamericana sobre los Derechos de las Personas Adultas Mayores. Justamente el 10 de enero este año ya se publicó en el Diario Oficial de la Federación el decreto por el cual justo se aprueba la Convención Interamericana y esta aprobación me da pauta para poder realizar una reforma importante en la Ley de las Personas Adultas Mayores, porque, bueno, es un sector de la población históricamente excluido y olvidado”.

<https://drive.google.com/file/d/1ohwzsmEzX6QBu ktY5SF2ZWGcioMEfuy/view>